

- Reino de Murcia, 21 de marzo de 1335 y observando que

Cuento LI

Lo que sucedió a un estudiante de Quadrivium llamado José Antonio

Otra vez estales hablando el Conde lucanor con Patriarca de esta manera:

- Patriarca, hoy ha venido un hombre a esta casa a ofrecerme una recompensa sensata y humilde por un trabajo que he de realizar para un futuro próximo. He aceptado la propuesta inmediata ya que me ha dado un margen de tiempo grande respecto al tiempo ^{de} que requiere realizar este trabajo.

A continuación, el Conde lucanor empleó a dudar de sí mismo por la rapidez con la que aceptó el trabajo y preguntó a Patriarca si había obrado bien.

- Señor Conde lucanor, siempre al decir que todas las recompensas, por pequeñas que sean, son bienvenidas siempre y cuando se merezcan, o le puede pasar a usted lo que le ocurrió al despistado alumno José Antonio.

El conde le preguntó lo que le había pasado a este.

- Señor conde, había un joven estudiante de Quadrivium de este reino, que un día durante la hora en la que estudiaba castellano, propusióle un trabajo para realizar en su casa y que debiera luego entregar unos días más tarde. El primer día pensó en hacerlo para evitar sustos días posteriores, pero no fue así. El segundo día reparó en pensar sobre la manera en que hacerlo pero no se encontraba inspirado y lo dejó para el día siguiente. Y así pasaron y pasaron los días hasta llegar a la última tarde anterior al día fechado, en la que al fin realizó el trabajo,

muy apresurado y con los nervios a flor de piel. A su orden -
Vos, señor conde, si queréis recibir una buena recompensa sin pasos
malos ratos, procurad aprovechar de manera óptima el tiempo de
que disponeis.

Al conde le agració mucho esto que le contó Patrónio, actuó de
acuerdo con la historia y, así, le fue muy bien.

Y como a don Juan le gustó este cuento, lo hizo escribir en esta
carta y compuso estos versos:

Nunca dejes para mañana,
lo que puedas hacer hoy.

Hola lector, en realidad no soy el "Infante" Don Juan

Manuel, por mucho que lo parezca, ya que soy José Antonio
Martínez Millán, alumno de 1º de Bachillerato de Ciencias del
I.E.S Melchor de Macaraz. He elegido hacer la carta sobre
este autor de cuentos moralizantes debido a que me parecía
original escribir un cuento al estilo y manera de D. Juan Manuel.

Obligatoriamente; no es un cuento comparable con los 50 escritos por
él, pero creo que es original y entretenida. Un saludo,

José A.